

## Aprueban recursos para comprar dos nuevos camiones recolectores de basura para Paillaco

**DECISIÓN.** Core aprobó inversión cercana a los \$500 millones.

El Consejo Regional de Los Ríos aprobó un aumento de presupuesto de \$107.202.837 para la adquisición de dos nuevos camiones recolectores de residuos sólidos domiciliarios para la comuna de Paillaco, elevando la inversión total del proyecto a

más de \$499 millones.

El alcalde Cristian Navarrete explicó que "escuchamos a quienes están día a día en la operación. Estos nuevos camiones no sólo permitirán optimizar los recursos municipales, sino también mejorar el servicio de recolección y redu-

cir el impacto ambiental. Por lo tanto, estamos muy contentos por la aprobación de esta iniciativa, porque responde a las necesidades reales de la comunidad y nos permitirá mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos y vecinas".

El proyecto aprobado con-

sidera camiones de capacidad de 19 m3 con tracción 6x4, motor de mayor potencia, mejor rendimiento y adecuación a las condiciones geográficas y operativas de Paillaco. Esto permitirá reducir el número de viajes, el consumo de combustible y los costos de mantención, aumentando además la seguridad para los equipos de trabajo. 



EL CONSEJO REGIONAL DIO VISTO BUENO A LA SOLICITUD PAILLAQUINA.